



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichts

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20

41016 Mönchengladbach

Telefon (02161) 276 - 0

Durchwahl: (02161) 276 - 222

Telefax (02161) 276 - 310

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht

Datum 09.06.2006

joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de

Betr.:

Kammern für Handelssachen bei dem Landgericht Mönchengladbach

hier:

Handelsrichter Bernd Vogels, Gregor Langweg und Burkhard Ungricht

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei den Kammern für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach sind folgende personelle Veränderungen mitzuteilen:

Die Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach Frau Ina Obst-Oellers hat Herrn Bernd Vogels mit Ablauf des 31.05.2006 aus seinem Amt als Handelsrichter bei der 1. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach, das Herr Vogels seit 18 Jahren inne hatte, verabschiedet.

Herr Vogels trat Anfang der 60-ziger Jahre in das väterliche Unternehmen H. Vogels, GALLUS-Herrenschuhfabrik, in Viersen-Dülken ein, dessen Gesellschafter und Geschäftsführer er im Jahre 1970 wurde. Das Unternehmen beschäftigte in den aktiven Jahren von Herrn Bernd Vogels rund tausend Mitarbeiter in Viersen-Dülken, Österreich und Portugal. 1997 hat Herr Vogels die Geschäftsführung niedergelegt. Neben seiner unternehmerischen Tätigkeit war Herr Vogels lange Jahre sowohl in überregionalen Interessenverbänden der Schuhindustrie wie auch im Interesse der heimischen Wirtschaft in der Industrie- und Handelskammer mittlerer Niederrhein engagiert und hat dort ebenso wie in der 1. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach mit Erfolg seine große unternehmerische Erfahrung eingebracht.

Seinem Nachfolger Herrn Gregor Langweg überreichte Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers die Urkunde, mit der Herr Langweg unter Berufung in das ehrenamtliche Richterverhältnis mit Wirkung ab 01.06.2006 für fünf Jahre zum Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach ernannt worden ist.

Herr Gregor Langweg ist seit April 1992 kaufmännischer Geschäftsführer der Heinemann GmbH & Co. KG auf der Krefelder Straße in Mönchengladbach, einem allseits bekannten und alteingesessenen Mönchengladbacher Familienunternehmen der Café-, Confiserie- und Konditoreibranche mit Filialunternehmen in Krefeld, Düsseldorf, Duisburg, Neuss und München. Herr Langweg, ein ausgebildeter Handwerksmeister und Betriebswirt des Handwerks, war vor seiner Tätigkeit bei Heinemann mehrere Jahre als Leiter Personal und Verwaltung bei einer großen bundesweit agierenden SB-Warenhauskette tätig. Handelsrichter Langweg wird in der 1. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach tätig, die unter anderem mit Streitigkeiten aus dem Fracht-, Speditions- und Lagerrecht befasst ist.

Für die Dauer von fünf Jahren als Handelsrichter wiederernannt wurde Herr Burkhard Ungricht, der bereits seit 1998 als Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach tätig ist. Auch ihm wurde von Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers die Wiederernennungsurkunde überreicht.

Herr Ungricht ist geschäftsführender Gesellschafter der Ungricht GmbH in Mönchengladbach, einem alteingesessenen Familienunternehmen mit 340 Mitarbeitern. Die Ungricht GmbH wurde 1882 gegründet und ist heute einer der weltweit führenden Hersteller von Walzen- und Gravurtechnologie. Die vollstufige Produktion umfasst die Walzenkörperherstellung inklusive Engineering, die Oberflächenbearbeitung und verschiedene Gravurabteilungen sowie alle wichtigen Bereiche der Galvanotechnik und Plasma-Keramikbeschichtung. Herr Ungricht gehört der 2. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach an, die unter anderem den Marken- und Kennzeichnungsschutz sowie Verfahren aus dem Bereich des unlauteren Wettbewerbs bearbeitet.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke